

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0593
Ciudad Universitaria, 20 de junio de 2025

Presente UAEM en asamblea general de Anuies

La rectora de la Universidad Autónoma del estado de Morelos (UAEM), Viridiana Aydeé León Hernández, asistió este día a la LXVI Sesión Ordinaria de la Asamblea General de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (Anuies), que se realiza en la Universidad Autónoma de Guadalajara (UAG).

Encabezaron esta ceremonia Luis Armando González Placencia, secretario general ejecutivo de la Anuies; Ricardo Villanueva Lomelí, subsecretario de Educación Superior de la Secretaría de Educación Pública; Tania Rodríguez Mora, subsecretaria de Educación Media Superior; Antonio Leañó Reyes, rector de la UAG, así como funcionarios de educación del estado de Jalisco.

Al respecto el titular de la Anuies, destacó que como parte de la agenda se tratarán los temas de la vinculación con la educación media superior para llegar a una ley general como la de educación superior, que complete el marco jurídico de la educación en el país y se establezca el marco normativo para que toda la educación en México sea efectivamente un derecho humano fundamental.

Asimismo, González Placencia señaló la importancia que mantiene la defensa de la autonomía universitaria, particularmente con las universidades públicas y reforzar el valor que tiene el respeto a la voluntad de los universitarios en la toma de sus decisiones.

Finalmente, destacó que se presentarán los avances de la comisión de financiamiento para trabajar en materia de saneamiento financiero de algunas universidades públicas, así como la solicitud de presupuestos para el año siguiente, todo ello de manera responsable y con argumentos fundamentados, que pongan por delante el valor social de la universidad, "que no se reduce solo al número de egresados sino a la relación con la comunidad y el trabajo que realizan con responsabilidad social", dijo.

Cabe mencionar que este 19 de junio, se llevó a cabo en la UAG la Sesión Ordinaria del Consejo Nacional de la Anuies, integrada por los seis Consejos Regionales, así como de Institutos Tecnológicos, Centros de Investigación, la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y el Instituto Politécnico Nacional (IPN).

Además, en su calidad de presidenta del Consejo de la Región Centro Sur de la Anuies, la rectora de la UAEM, Viridiana Aydeé León Hernández, participó en la aprobación de planes y acciones que fortalecerán la educación superior.

Los integrantes del Consejo dialogaron en temas como: Inteligencia artificial en el proceso educativo; estrategia de coordinación con las Comisiones Estatales para la Planeación de la Educación Superior (Coepes) y las Comisiones para la Planeación de la Educación Superior y Media Superior en los estados; el financiamiento en la Instituciones de Educación Superior; la vinculación Institucional de la Red Mexicana de Universidades Promotoras de la Salud y el ingreso de nuevas Instituciones de Educación Superior a la Anuies.

Atentamente

Por una humanidad culta